

MONITOREO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN TELEVISIVA, RADIAL, PRENSA Y MEDIOS DIGITALES

Fecha: 11 de febrero de 2020

Hora: 06:00 **N° 76**

ACCIONES POLICIALES

• DOS IRANÍES FUERON DETENIDOS EN ECUADOR POR PRETENDER VIAJAR CON PASAPORTES ISRAELÍES FALSOS. Este lunes, el portal israelí YNet dio a conocer que dos ciudadanos iraníes se encuentran detenidos en Ecuador al tratar de salir del país con pasaportes falsos de Israel. A finales de enero los ciudadanos, cuyas edades rondan los 20 y 30 años, ingresaron al Ecuador y el 5 de febrero se aprestaban a viajar hasta Madrid (España). El hecho fue reportado a la embajada de Israel en Quito. El Universo: http://bit.ly/2uyZxy7

• EN COLOMBIA RECUPERAN CINCO CARROS ECUATORIANOS ROBADOS ESTE AÑO EN IPIALES.

Ipiales Una banda dedicada al robo de automotores ecuatorianos en la fronteriza ciudad de Ipiales, en Colombia, frente a Tulcán, fue aprehendida por la Policía colombiana, luego de un seguimiento e investigación efectuada este año, se indicó Luis Miguel Morales, comandante de Policía de Ipiales, contó que a través de dos órdenes de allanamiento lograron identificar a cinco vehículos que habrían sido robados en territorio ecuatoriano y luego movilizados, con sus conductores, hacia territorio colombiano por vías utilizadas para el contrabando. El Universo: http://bit.ly/2Se3Qry

• <u>DECOMISAN 3,4 TONELADAS DE COCAÍNA EN CONTENEDORES</u> <u>EN EL PUERTO DE GUAYAQUIL.</u>

En cuatro contenedores que se dirigían a Europa a bordo de un buque fueron halladas 3,4 toneladas de cocaína. El operativo se realizó a las 20:00 del pasado sábado, en medio de un fuerte aguacero. Los agentes de la Unidad de Información de Puertos y Aeropuertos (UIPA) inspeccionaron 16 contenedores con la ayuda de canes y detectaron la droga en cuatro de ellos, que tendrían anomalías en los sellos de seguridad. Los contenedores ya habían pasado los filtros de seguridad y



uno de ellos ya estaba en la embarcación. El Universo http://bit.ly/2OJe0hK

UNOS 500 KILOGRAMOS DE CLORHIDRATO DE COCAÍNA SE INCAUTARON EN IMBABURA.

Dos cargamentos de clorhidrato de cocaína, que tenían un peso total de 500 kilogramos, fueron descubiertos en la provincia de Imbabura, en el norte del Ecuador. La Policía informó hoy, 10 de febrero del 2020, sobre estos dos intentos de movilización de la droga procedente de Colombia hacia el interior del país. El Comercio. http://bit.ly/39mrgAU

BANDA DELINCUENCIAL HABRÍA ESTAFADO 20.000 DÓLARES.

Tres personas fueron detenidas por la Policía Nacional, acusadas de realizar transacciones bancarias fraudulentas. En poder de los detenidos se encontró tarjetas de crédito y débito, teléfonos celulares y un cheque. Las investigaciones preliminares indican que el perjuicio superaría los 20 mil dólares. Teleamazonas: http://bit.ly/2tPcSC8

LA POLICÍA NACIONAL REALIZÓ CONDECORACIÓN A HÉROE DE GUERRA.

Luis Felipe Morillo Hurtado, un excombatiente del conflicto de 1941 entre Ecuador y Perú fue homenajeado a sus 97 años. Recibió un pergamino de parte de la Policía Nacional. Tc. Mi Canal: http://bit.ly/3boMEHw

• OPERATIVOS DE CONTROL MIGRATORIOS SE EXTENDERÁN EN TODO EL PAÍS.

Los operativos de control migratorios se extenderán a escala nacional desde hoy. La semana en Quito se emitieron más de mil notificaciones. Tc. Mi Canal: http://bit.ly/2UISzBk

COYUNTURAL

• RECESO EN AUDIENCIA DE JUZGAMIENTO EN CASO SOBORNOS 2012-2016 EN LA CORTE NACIONAL DE JUSTICIA.

Luego de un diferimiento solicitado por cuestiones médicas, actividades profesionales en el extranjero y compromisos académicos fuera del país planteados por los abogados de cuatro procesados, la audiencia de juzgamiento por el delito de cohecho dentro del caso Sobornos 2012-2016 se instaló la mañana de este lunes en la Corte Nacional de Justicia (CNJ). El Universo: http://bit.ly/37e4kSZ

PLANTEAN DENUNCIA CONTRA PRESIDENTE DEL CPCCS.



Quito Una denuncia por presunto uso de documento doloso presentó esta mañana un grupo de abogados en contra del presidente del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), Christian Cruz. El abogado Jairo Lalaleo señaló que Cruz, durante el proceso de inscripción para participar en el concurso de selección del CPCCS presentó certificados de una organización denominada Federación Nacional de Organizaciones Campesinas (Fenoc), que "esta organización jamás los habría otorgado". El Universo: http://bit.ly/3bwS03J

• ECUADOR PROPONDRÁ A DONALD TRUMP UNA 'ESTRATEGIA REGIONAL PARA COMBATIR EL NARCOTRÁFICO'.

El Ministerio de Defensa hizo la recomendación al presidente Lenín Moreno de que trate el tema de seguridad regional con su homólogo norteamericano Donald Trump, en el marco de la visita oficial que se realizará este miércoles 12 de febrero del 2020. El Comercio.com: http://bit.ly/2Sdh0Fs

• MÁS DE 34 AÑOS DE CÁRCEL PARA COAUTOR DEL ASESINATO DE CARLOS MOSQUERA, REPORTADO COMO DESAPARECIDO EN 2018.

La resolución judicial fue unánime. Pablo Santiago A. S., de 42 años de edad, fue condenado a 34 años y ocho meses de cárcel, como coautor de asesinato de Carlos Mosquera, de 56 años, un ejecutivo de ventas reportado como desaparecido el 19 de diciembre del 2018. Su cadáver fue hallado 8 días más tarde en el sector de La Casas, centro- norte de Quito. El Comercio. http://bit.ly/2Sq8a9Q

• GOBIERNO Y VARIOS SECTORES ANALIZAN LOS SUBSIDIOS A LOS COMBUSTIBLES.

El Gobierno continúa buscando los mecanismos para focalizar los subsidios a los combustibles, el vicepresidente Otto Sonnenholzner y los ministros de Economía y Gobierno mantuvieron una reunión con varios sectores. El movimiento indígena estuvo invitado pero no acudió. Teleamazonas: http://bit.ly/37isHPg

• <u>SE REALIZÓ LA PRIMERA REUNIÓN DEL 'PLAN MÁS SEGURIDAD'</u> EN GUAYAQUIL.

Realizan la primera reunión semanal de autoridades para definir cambios el 'Plan Más seguridad'. La alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri hizo un pedido a la Asamblea Nacional a cambiar leyes para que los extranjeros que comentan un delito sean deportados a su país de origen para que allá cumplan su pena. Tc. Mi Canal: http://bit.ly/2UBX1BU



INSEGURIDAD

• TELEVISTAZO AL AMANECER

Buenos días vecinos estamos listos para informar hoy el Del Día es robos en buses si usted ha sido asaltado en la unidad de transporte público escríbanos a nuestras redes sociales. Ecuavisa: http://bit.ly/2SGOhbc

ENCUENTRAN CADÁVER DE ANCIANO EN PARQUE DEL NORTE DE GUAYAQUIL.

El cuerpo de un adulto mayor de 70 años fue encontrado en uno de los parques de la ciudadela FAE, ubicada en el norte de Guayaquil. Según las investigaciones, el hombre era un indigente que circulaba por el sector. Los miembros de medicina legal que llegaron hasta el lugar para hacer el levantamiento del cuerpo sostienen que podría haber muerto por un infarto. Teleamazonas: http://bit.ly/2OY9kVF

• <u>SEPELIO CON DISPAROS PROVOCÓ MIEDO EN VENTANAS, EN LOS RÍOS.</u>

Un video que se observa en las redes sociales sobre disparos al aire que se registran en un velorio y posterior sepelio en el cantón Ventanas, en Los Ríos, causó rechazo y a la vez temor de varios riosenses. El hecho ocurrió el pasado fin de semana y según con versiones del gobernador de la provincia, Camilo Salinas, la Policía investiga este hecho para lograr dar con el paradero de los sujetos que con armas de fuego en mano y disparos al aire rendían una especie de tributo al fallecido, que perdió la vida a causa de un accidente de tránsito. El Universo: http://bit.ly/38hurK2

• HOMBRE QUE SE MOVILIZABA EN UN CARRO FUE BALEADO POR MOTOCICLISTAS EN GUAYAQUIL,

Hombre con antecedentes penales fue asesinado Sauces, sector norte de Guayaquil. Tc. Mi Canal: http://bit.ly/2vkUVM3